



Fin du séjour des Allemands

publié le 24/05/2014

Les meilleures choses ont une fin.

Jeudi, c'était la dernière journée à **Coulonges** pour les correspondants allemands avant leur départ le vendredi matin pour une journée de visites à **Paris** puis leur retour dans leurs familles dans le **Kaiserstuhl**.



Un pot de l'amitié leur a été servi dans une salle de cours puis les élèves des deux pays ont reçu un exemplaire de leur travail en commun : un calendrier sur la construction européenne, sujet d'actualité juste avant les élections au [Parlement européen](#) qu'ils avaient visité au voyage aller, dans les deux langues.



